



MERCADO LABORAL SE FORTALECE

Se generan 669 mil trabajos durante marzo

ALEJANDRO MOSCOSA
mmoscosa@elfinanciero.com.mx

El mercado laboral en México confirmó su fortaleza con la creación de 668 mil 925 puestos de trabajo durante marzo, con respecto al mes previo, lo que fue su mayor incremento desde octubre pasado, principalmente en el sector formal.

Del total de puestos de trabajo que se añadieron, 597 mil 558 fueron formales y 71 mil 367 informales, según la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del INEGI.

Ante este panorama, la tasa de desempleo se ubicó en 2.4 por ciento en marzo, su nivel más bajo por lo menos desde enero de 2005, cuando iniciaron los registros, con un total de 1.45 millones de personas desocupadas, 185 mil menos de las que había en febrero.

“El mercado laboral se mantiene fuerte y podría seguir consolidándose en los próximos meses. Esto es fundamental para el dinamismo de la demanda doméstica. No obstante, ciertos riesgos

OCUPACIÓN

59

MILLONES

De personas ocupadas se contabilizaron a marzo, 2.4 millones más que un año antes.

26.6

MILLONES

De trabajos son formales y 32.5 millones son informales, según los registros del INEGI.

persisten, los cuales podrían tener una mayor incidencia hacia finales del año”, señalaron analistas de Banorte.

La tasa de informalidad laboral bajó de 55.5 por ciento en febrero a 55.0 en marzo y la tasa de ocupación informal pasó de 29 por ciento a 28.1 por ciento.